

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Agricultura, Pesca y Alimentación
Embajada de España en Washington, D.C.

SE HA PRESENTADO EL BORRADOR QUE ESTABLECE LA LEGISLACIÓN PARA COMBATIR EL CAMBIO CLIMÁTICO



CONTENIDO:

- | | |
|---|---|
| Se ha presentado el borrador que establece la legislación para combatir el cambio climático | 1 |
| Protestas de asociaciones ganaderas por las ayudas a la industria del etanol | 3 |

El borrador de legislación contra el cambio climático que enmendará la Ley del Aire Puro para establecer un programa económico global de límites de emisiones e intercambios que permita reducir las emisiones de gases con efecto invernadero. Mediante el establecimiento de un precio para las emisiones de carbono y el estímulo del desarrollo de tecnologías nuevas y eficientes, esta futura legislación reduciría los gases con efecto invernadero y pondría al país en el camino hacia una economía de bajo carbono.

Los puntos principales que contiene este borrador son:

Reducción de las emisiones estadounidenses de gases con efecto invernadero:

El programa de límites de emisiones e intercambios cubre aproximadamente el 88% de las emisiones de gases con efecto invernadero estadounidenses y reduciría estas emisiones a un 6% por debajo de las emisiones de 2005 para el año 2020, 44% por debajo de las emisiones de 2005 para el año 2030 y un 80% por debajo de las emisiones de 2005 para el año 2050.

Costes de gestión:

El programa de límites de emisiones e intercambios ayudará a reducir los costes proporcionando flexibilidad a los emisores, creando incentivos para las fuentes para usar estrategias de cumplimiento de bajo coste y fomentando la innovación tecnológica. Los límites de las emisiones en los primeros años se han establecido de manera que se produzca una transición razonable a una menor emisión de gases, al tiempo que se contienen los costes. Los programas de eficiencia energética son también un componente importante de limitación de los costes del programa de cambio climático.

Las entidades sujetas al cumplimiento de estos límites podrán vender o prestar las asignaciones de emisiones. Si los precios de las asignaciones alcanzan un nivel predeterminado, los emisores podrán tener también acceso a una "reserva estratégica" de asignaciones que sería subastada periódicamente.

Además, las entidades sujetas podrán adquirir créditos de

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG

Cambio climático (viene de pág. 1)

compensación aprobados por la EPA (Agencia de Protección Medioambiental, según sus siglas en inglés), internos o internacionales, para cumplir con sus compromisos de reducción.

Las responsabilidades de supervisión del mercado del carbono, incluyendo la prevención del fraude y la manipulación, serán competencia de la Comisión Federal de Regulación de la Energía.

Aumento de la eficiencia energética:

El borrador contiene numerosas disposiciones para mejorar la eficiencia energética. Se establecerían asignaciones a los Fondos Estatales de Desarrollo de la Eficiencia Energética (SEED, según sus siglas en inglés). Los particulares y las empresas podrían obtener préstamos a bajo o a ningún interés de los SEED para mejorar la eficiencia energética de sus edificios, electrodomésticos, procesos industriales o vehículos.

Se incrementarían los requisitos de eficiencia energética establecidos en la normativa de regulación de la construcción en un 30% para el año 2010 y en un 50% para el año 2020.

Fomentar el despliegue de tecnologías limpias:

El borrador establece un sistema de bonificaciones por el que las plantas energéticas y otros grandes emisores serán recompensadas por la captura y almacenamiento de carbono, limitando al mismo tiempo las subvenciones a los emisores y

proporcionando una seguridad mayor a la financiación de los proyectos. Los generadores de electricidad de fuentes de energías renovables, incluyendo la eólica y la solar, serán también recompensados mediante bonificaciones aparte. Estos incentivos también se darán para el despliegue de tecnologías limpias en el sector del transporte.

Reparto de las asignaciones de emisiones:

El borrador presenta cuatro opciones para repartir el valor de las asignaciones. La primera opción se centra en minimizar los costes de cumplimiento para las entidades sujetas a la regulación mediante el reparto de asignaciones sin cargo, siguiendo el modelo del programa de control del dióxido de sulfuro. La segunda opción proporciona menos asignaciones a los sectores sujetos y más valores de asignaciones a los programas complementarios que ayudarían a reducir las emisiones de gases con efecto invernadero. La tercera opción también dirigiría mayor valor de asignaciones para programas de adaptación y programas internacionales. La cuarta opción usaría la mayor parte de las asignaciones como un descuento a los consumidores.

Hay tres puntos clave en las cuatro opciones: el apoyo se da a las iniciativas de eficiencia energética y tecnologías limpias; el valor de las asignaciones se utiliza como una protección por la reducción de ingresos y, a menos que el Congreso enmiende la ley, todas las asignaciones serán subastadas desde 2026 en adelante y lo recaudado volvería a los contribuyentes según unas bases per cápita.

PROTESTA DE ASOCIACIONES GANADERAS POR LAS AYUDAS A LA INDUSTRIA DEL ETANOL

Asociaciones de productores de vacuno y porcino han mostrado su desacuerdo con las declaraciones del Secretario de Agricultura, Ed Schafer, quien declaró en Iowa el pasado 17



Etanol (viene de pág. 2)

de Octubre que sería necesario establecer créditos para ayudar a la industria productora de etanol a comprar maíz a bajo precio que compensase los altos precios del maíz pagados por estas industrias en la campaña pasada.

La Asociación Nacional de Productores de Vacuno dirigió el pasado día 22 de Octubre una carta, firmada por 28 Asociaciones Estatales, al Secretario del Departamento de Agricultura en la que, después de mostrar su apoyo a la independencia energética del país, le exponen los retos a los que se están enfrentando los ganaderos como consecuencia del encarecimiento de la alimentación animal.

El escrito pone de manifiesto que durante dos años los productores de vacuno se han enfrentado a elevaciones dramáticas en los costes de producción debidos al apoyo gubernamental a la industria del etanol basada en el maíz, lo que les ha provocado pérdidas de 1.500 millones de dólares en los seis primeros meses de 2008. Como consecuencia de lo anterior, las asociaciones muestran su desacuerdo y expresan que no quieren que sus impuestos se dediquen a apoyar a la industria del etanol para compensar sus riesgos de gestión

PUBLICADO POR LA

**CONSEJERÍA DE AGRICULTURA,
PESCA Y ALIMENTACIÓN**

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org

La carta recuerda que el objetivo de los programas sobre energías renovables era producir 9.000 millones de galones de etanol en 2008 y 10.500 millones en 2009 y que las estimaciones actuales son que se producirán 13.700 millones de galones en 2008. En este contexto expresan su desacuerdo con que haya sectores con mayor importancia que otros en la agricultura y dicen que los contribuyentes no tienen la culpa de que haya industrias que hayan hecho mala gestión.

Por su parte, el Consejo Nacional de Productores de Porcino (NPPC) declaró que están en total desacuerdo con la propuesta de concesión de ayudas a la industria del etanol por el hecho de que algunas de estas industrias estén en peligro como consecuencia de la especulación que ellos mismos propiciaron con el maíz a principios de 2008.

El Consejo dice que muchos productores de porcino se encuentran en dificultades como consecuencia de la subida de precios de los alimentos y que, sin embargo, nadie ha mitigado esa situación. El Consejo estima que los productores de porcino han perdido cerca de 3.000 millones de dólares durante el pasado año.

Los productores de porcino quieren que no haya trato de favor para nadie y competir en igualdad de condiciones con todos los consumidores de maíz. Soliciten que se cree un grupo de trabajo para analizar las consecuencias negativas del etanol en la subida de precios de alimentos.

Finalmente, el NPPC dijo que aunque algunos consideran que va a ser un buen año para la agricultura, esto no va a ser así para los ganaderos y que esperan que los políticos de Washington lo recuerden.